



# 夢・挑戦

令和6年度 第8号

田鶴小学校 学校通信

令和6年10月21日

## 運動会

前日の雨で開催できるのかどうかヒヤヒヤした運動会ですが、予定通り10月5日朝から開催することができました。大勢の保護者や来賓の方、地域の方々に見守られ、108人は精一杯の力を出して競技や演技をこなしていました。

スローガンは「心に残る思い出をつくろう ～最後まであきらめない運動会～」。4週間の練習は、暑くてしんどい日が多かったけれど、力を合わせて一生懸命仕上げました。最初はできなかったことも、あきらめずに練習を重ねることで、一つ一つ上手にできるようになりました。また、印象深かったのは、本番で練習の何倍も頑張っていたことでした。全校で取り組む運動会を通して、一人一人が一回り成長できたことがとても素晴らしいです。



田鶴は走る競技が多くあります。全力で走るから勝ち負けにもこだわります。でも、終わった後はみんな笑顔になれました。



結構楽しめた バケツキャッチ 行進の足並みも揃っていました



親子競技で綱引き「バンザーイ！」 ダンス前 ちょっと緊張



低学年ダンス 法被が似合っています 中学年ダンス カラーの軍手が映えました



高学年表現運動 気合いを入れて 旗振りがきれいに揃いました

ご観覧、応援、また準備や片付けをしていただいた皆様、どうもありがとうございました。

なお、本日9時から11月1日（金）16時までの間、運動会の様子がご覧いただけます。すぐ一本文に記載のURLもしくは下のQRコードよりご覧下さい。

個人の視聴のみとしますので、よろしくお願い致します。



前半



後半

## 交通安全教室



県警本部から2人の警察官に来ていただき、交通安全教室を行いました。低学年と高学年に分かれ、道路の渡り方や自転車の乗り方、交通ルールやマナーについて説明を受け、実技指導をしていただきました。

実際、細い道から飛び出して出会い頭に自転車や単車とぶつかったという事例は年間数件あります、また、釣具店前の交差点を矢櫃方面からスピードを出して自転車で降りてきたり、交差点の真ん中付近を渡ったりするなどのヒヤッとする事例もよく耳にします。

命は一つです。自分の身は自分で守ることも大切です。「いつも大丈夫」は禁物です。気を緩めたときに事故は起こるのは・・・。学習を毎日の生活に活かしていきましょう。